
 

[„Dem anliegenden Raumprogramm] wird als weitere Planungsgrundlage zugestimmt.“ 

 

Herr Hein bestätigt auf Nachfrage von Herrn Kaikowski, dass geplant ist, die Geräteräume der 

Schule und der Vereine separat zugänglich zu machen. 

 


